

## Грузовым агентам ПАО «Аэрофлот»

Уважаемые коллеги!

Во исполнение Указа Президента РФ от 09 мая 2017 г №202 «Об особенностях применения усиленных мер безопасности в период проведения в Российской Федерации чемпионата мира по футболу 2018 г и Кубка конфедераций FIFA 2017 года», а так же решения регионального межведомственного оперативного штаба по обеспечению безопасности Московского региона (РМОШ) информируем о приостановлении приема и отправки гражданского и служебного оружия, а так же опасных грузов всех категорий за исключением:

- короткоживущих изотопов медицинского назначения с периодом полураспада 66 часов, предварительно согласованных с ПАО «Аэрофлот».
- сухого льда при использовании его в качестве хладагента с другими грузами.

Данное ограничение вводится на всех рейсах ПАО «Аэрофлот» и АО «Авиакомпания «Россия» в период с 25 мая по 25 июля 2018 г.

ИО директора департамента  
грузовых перевозок

О.В.Ивченко

Начальник ОБИПК

Р.Б.Борисов

Начальник ОП

А.Г.Дружинин

To **Aeroflot cargo agents**

Dear colleagues!

In pursuance of the President's RF Decree No. 202 of May 9, 2017 "On the specifics of enhanced security measures use during the 2018 World Cup in the Russian Federation and the FIFA Confederations Cup 2017", as well as the decisions of the Regional Interagency Operational Security Headquarters Moscow Region (RIOSH), we inform about the suspension of acceptance and dispatch of civil and service weapons, as well as dangerous goods of all categories except for:

- Short-lived medical isotopes with a half-life 66 hours, previously agreed with PJSC «Aeroflot».
- dry ice when used as a refrigerant with other cargoes.

This restriction is introduced on all flights of PJSC «Aeroflot» and JSC «Airline «Rossiya» in the period from May 25 to July 25, 2018.

Acting **Aeroflot Cargo Director**

**Oleg Ivchenko**

Head of **SU Cargo Booking**

**Roman Borisov**

Head of **SU Cargo Sales**

**Andrey Druzhinin**